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＜会長より＞ 

 おはようございます。本年度ＰＴＡ会長を務めさせてい

ただく事になりました温品沙織と申します。世の中がコロ

ナ禍になり早３年近くが経とうとしています。 

 学校の行事で子供たちの成長を見る機会が無くなった

ことはもちろん、学校生活や日常生活でも我慢を強いられ

る日々を送ってきたと思います。そしてまだまだ終わりの

見えないこの状況で、いつまた多数の感染者が出る可能性

もなくなってはいません。 

その中で子供たちがいかに安全で楽しく健やかに過ご

せるかを積極的に考えていきたいと思っています。 

1 年という短い期間ではございますが、どうぞよろしく

お願いいたします。 

 

＜校長先生より＞ 

 第四小学校の保護者の皆様、いつもＰＴＡ活動にご協力

いただきありがとうございます。 

コロナ禍３年目の１学期は、あと少しで終わろうとして

います。少しずつですが、学習活動は元のようにできるよ

うになってきました。子どもたちが楽しみにしている水泳

指導も順調に行われています。むしろ先週は熱中症指数が

高すぎて水泳指導が中止となることもありました。残りの

２週間、しっかりまとめをして、夏休みを迎えてほしいと

思います。 

先日は皆様のご協力をいただき、５５周年行事のひとつ

であるドローン写真を撮影することができました。これか

らも周年行事が続きますが、特別な年を楽しんでもらえた

らと思います。 

まだまだコロナが収束しませんが、これからも第四小学

校の教育活動にご理解・ご協力のほど、よろしくお願いし

ます。 

  

＜教頭先生より＞ 

 皆様には感染予防や熱中症予防のご協力はもちろんの

こと、６月の草取りクリンネスや７月の大掃除クリンネス

等、大変お世話になっております。ＰＴＡの皆様には夏休

み中の水やりのご協力をいただきます。広報部さんの「ひ

ろば」もとてもきれいに作成していただきました。 

令和２年度の教科書改訂に合わせた漢和辞典４０冊の 

 

 

 

 

 

図書室への寄贈、ベルマークを集めていただき授業や校内

掲示で活用できる大判カラープリンターを購入してい 

ただきました。 

現在学校では、早朝よりエアコンを入れたり、日に何度

も熱中症指数を測ったりと児童の体調管理に努めていま

す。熱中症対策のため、明日から登校時、リュックを使っ

ても構いません。その場合クロムブックはタブレットケー

スを用意して入れるなどご配慮してください。また安全に

気をつけ日傘を使ってもよいです。必ず名前を書いて当日

中に持ち帰ることを家庭でもご指導ください。この内容に

ついてはスクールメールでお知らせします。 

残りの１学期、子どもたち一人一人が元気に充実した日

を過ごして夏休みにつなげられるように今後ともよろし

くお願いします。 

 

＜主幹教諭より＞ 

 本年度、新座市立野寺小学校より異動してきました、主

幹教諭の田中仁美と申します。よろしくお願いいたします。 

 保護者の皆様には、日頃よりご協力いただきまして、感

謝申し上げます。 

本年度は、感染対策を行いながら、多くの活動ができる

ようになりました。6 月には修学旅行にも行けましたし、

夏休みには林間学校を例年通り行う予定でいます。また、

各学年、校外学習も予定しています。子供たちにとって校

外に出ての学習はとても楽しみにしていることだと思い

ます。しかしながら、日々の学習ではやはり授業で、いか

に楽しく盛り立てていくか、力を付けさせていくか、が重

要になってくると感じています。また、つけたい力として

特に最後まで、やり抜く力と調整力が求められています。

すぐにあきらめるのではなく、様々な方法を屈指し、自分

の力で答えを見つけられることが大事だと考えています。

友達に聞いたり、大人に聞いたりすることで答えはすぐに

見つけられるかもしれませんが、忘れることもすぐです。

自分でどうにかして見つけた答えは、友達との学び合いの

中で、深い学びとなっていきます。タブレットが手元にあ

ることで、答えを見つけやすくなりましたが、安易に使用

するのではなく、場合に応じた使い方ができるようになる

といいなと感じています。今後も効果的な活用の仕方とも

のを大切にする観点からも指導を続けます。 

保護者の皆様、今後ともご協力をお願いいたします。 

７月６日(水）第１回常任委員会が開かれ、下記議題につ

いて話し合いました。 

〈出席者〉会長、副会長、校長、主幹教諭、 

常任委員１５名 

 



議    事 

１．ＰＴＡの組織と役員のあり方 

「総会」は最高決議機関です。「常任委員会」は先生

方、執行部、各部長および副会長で構成される総会に

次ぐ決議機関です。出席しないと意見が反映されませ

ん。欠席の際は必ず連絡をし、代理人の出席をお願い

します。 

委員は運営事項の決議や各部、各クラスへの連絡、

調整をしていただきます。 

本ＰＴＡは保護者と教職員が協力して家庭、学校、

社会の教育の場における児童の幸福な成長を図ること

を目的としています。 

２．各部、市Ｐ等活動報告と計画 

＜各部＞ 

校外部  

・4 月 25 日パトロール地区担当決め 

・各交通指導員さんへ校外部便り等の配布、連絡係 

決め 

・校外部便り、パトロール表の内容確認 

・6 月 2 日、３日 指導員さんお休みのため東福寺 

ファミリーマートで見守り 

今後の計画 

 ・1 学期のパトロール表のまとめ、2学期の校外部便 

パトロール表の作成、印刷と配布 

・未就学児健診後、新年度通学班編成作業 

厚生部  

・6 月 1 日 花壇の植え替え 

・5 月 2 日～13 日 ベルマーク週間 

・6 月 1 日～10 日 ベルマーク週間 

・7 月 1 日～8 日 ベルマーク週間 

・7 月 11 日ベルマーク集計 

今後の予定 

ベルマーク週間 

・10 月 11 日ベルマーク集計と花壇の植え替え 

広報部 

・7 月 15 日「ひろば」発行 

本年度より紙面での配布を取りやめ、ＨＰ掲載 

・PTA サポート活動、チロルの森、図書室レイアウト 

55 周年事業の撮影 

今後の活動 

・12 月 15 日「ひろば」発行へ向けて PTA サポート 

55 周年記念事業等撮影 

文化部 

 ・11 月 8、9 日観劇会実施へ向け「子供のための文化

芸術鑑賞体験再興事業」の申請 

今後の予定 

・観劇会のお便り作成、来賓への連絡、当日のタイム

スケジュール作成 

＜市Ｐ等＞ 

・5 月 13 日ふれあい協議会総会 

・6 月 21 ふれあい協議会、フェスティバル打ち合わせ 

・7 月 1 日三中声かけ運動参加 

今後の予定 

・9 月 2 日フェスティバル打ち合わせ 

・10 月 8 日 黒目川クリーン作戦 

 ３．「子ども１１０番の家について」 

・7 月～８月にかけて 110 番のお宅を訪問、継続依頼、

新規開拓訪問と依頼 

・まとめた資料を新座警察へ報告、提出 

４．資源回収より 

・5 月に資源回収の看板の所有者（88 カ所）に収 

益金の報告・文化事業開催について、昨年度中止と

なった事業代替えのお手紙を郵送 

今後の予定 

・10 月の会計と特別会計の監査を予定 

 ≪資源回収収益金≫ 

 市買い上げ アルミ缶 合計 

４月 24,450 13,750 38,200 

５月 22,230 14,850 37,080 

５．サポート活動より 

・6 月 3 日 草取りサポート 

  参加 111 名 不参加 7 名 

 ・7 月 14 日 大掃除クリンネス 

今後の予定 

  ・8 月 31 日 草取りサポート 

・10 月 8 日 黒目川クリンネス 

６．読み聞かせボランティアより 

・6 月 3 日読み聞かせリーフの方々による朝の読み聞か

せ実施 

 ・6 月 13 日読み聞かせ保護者へのお便り作成、名簿作

成 

 ・開校 55 周年記念、読み聞かせおはなしリーフ 20 周

年記念として漢和辞典 40 冊を PTA より学校へ寄付 

今後の予定 

 ・保護者による読み聞かせ、10 月 7 日（金）開催予定 

７．図書ボランティアより 

 ・５月 1７日 室前レイアウト 

 ・6 月 14 日 あじさいキャンペーン用の紙作り 

 ・7 月１日室前レイアウト七夕用笹の葉飾り付け 

今後の活動 

 ・9 月 13 日活動予定 

８．会計より 

・6 月 3 日 PTA 会費集金 

  部費として、広報部、厚生部、郊外部、文化部へ 

  卒業制作補助費として卒対へ 

今後の予定  

  ・10 月 中間監査の予定 

９．役員選考委員会について 

  ・立候補受付文書の配布、受付用紙、委任状の回収、

集計 

 今後の予定 

  ・2学期懇談会にて 2次立候補及び候補者選考の 

依頼 

 10月 13日 役員選考会 

 ～次回常任委員会～  

次回の常任委員会は、未定です 


